

未来への輪

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.4

R6年度
重点教育目標

「理想を求め励む人」
中学校全体スローガン
「生徒も教師も ONE HEART！」



令和 6 年 6 月 26 日 発行

プレーに全集中!!向中生の姿がまぶしかったです

向陽台中学校 校長 木村 貴信

6月14～15日、千歳市中体連夏季大会が行われました。大会の中で、向陽台中学校生徒の力が遺憾なく発揮されました。一つ一つのプレーに真剣に臨む姿、闘ったあとの己（おのれ）とチームを振り返る姿は、この大会を通して向中生が大きく成長した瞬間だと感じました。「集中」してプレーをしている姿、大会を通じた行動やチームとして仲間を応援し互いに鼓舞する姿勢、当番校業務などで市内中学生みんなのために役割を果たす行動など、様々な場面で「成長」を見ることができました。試合に臨む以上、勝利するために努力を積み重ねてはいますが、勝ち負け以上に試合やそれまでの取組が、皆さんの成長のために大きな価値があったはずで

す。負けた今、その価値を感じられなくても、近い将来、大切な瞬間だったと思える時が必ず来ます。

勝った今、喜びにあふれて足下が見えなければ、素晴らしい功績が台無しになってしまうことでしょう。自分の、そして自分たちの取組をしっかりと振り返る時間を作り、これまでの「成長」について整理して下さい。自分のこれまでの活動に対し、多くの人の支えがあり感謝の気持ちが溢れているか、ぜひ振り返ってほしいと思います。

大会を通して、3年生の集中力と凄みを感じました。入学して2年2ヶ月の経験と想いが、プレーや行動になって現れていました。今大会で引退する3年生もいますが、部活動が次の代により良く引き継がれるためにも、後輩にとって良いアドバイスと、憧れとなる姿を示し続けてほしいと強く思っています。



★野球部 **第4位** 管内大会出場

vs 富丘中 4-3 で勝ち
vs 千歳中 3-9 で負け
vs 青葉中 4-8 で負け

★バスケットボール部

男子 **第4位**

予選リーグ vs 北斗中 82-28 で勝ち
vs 富丘中 36-33 で勝ち
準決勝 vs 青葉中 62-64 で負け
3,4位決定戦 vs 勇舞中 57-62 で負け

女子 **準優勝** 管内大会出場

予選リーグ vs 青葉中 57-36 で勝ち
vs 富丘中 58-18 で勝ち
準決勝 vs 千歳中 49-26 で勝ち
決勝 vs 勇舞中 26-55 で負け

★バレーボール部

男子 **優勝** 管内大会出場

vs 勇舞中 2-0 で勝ち

女子 **第6位**

vs 北斗中 0-2 で負け
vs 青葉中 0-2 で負け
vs 千歳中 0-2 で負け
vs 勇舞中 0-2 で負け
vs 富丘中 0-2 で負け

★バドミントン部

男子団体 **第3位** 管内大会出場

vs 富丘中 0-3 で負け
vs 北斗中 1-2 で負け
vs 勇舞中 2-1 で勝ち

女子団体 **第4位**

vs 勇舞中 0-3 で負け
Vs 富丘中 0-3 で負け
vs 北斗中 0-3 で負け

男子シングルス Y(**準優勝** 管内大会出場)

T(3回戦敗退) S(2回戦敗退)
I(2回戦敗退) S(2回戦敗退) T(1回戦敗退)

男子ダブルス K・U(3回戦敗退) A・I(2回戦敗退)

女子シングルス S(2回戦敗退) W(2回戦敗退) S(2回戦敗退)
O(1回戦敗退) N(1回戦敗退)

女子ダブルス K・K(**5位** 管内大会出場) N・H(1回戦敗退)

市内中体連結果



学校生活の様子

右の二次元コードからホームページがご覧いただけます。



7月行事予定

日	曜	7月の行事	給食	部活
1	月	生徒会役員選挙受付開始	○	○
2	火		○	○
3	水	各委員会⑤	○	○
4	木	1年校外学習	23時 ○	○
5	金	清掃強調週間～11日 生徒会役員選挙締切	○	○
6	土		-	○
7	日		-	○
8	月		○	○
9	火	スクールカウンセラ勤務日	○	○
10	水	生徒会役員選挙公示	○	○
11	木	5時間授業	○	○
12	金	管内中体連①	×	○
13	土	管内中体連②	-	○
14	日		-	○
15	月	海の日	-	○
16	火	保護者懇談①5時間授業	○	△
17	水	保護者懇談②5時間授業	○	△
18	木	保護者懇談③5時間授業	○	△
19	金	保護者懇談④4時間授業	○	△
20	土		-	○
21	日		-	○
22	月	保護者懇談⑤4時間授業 スクールカウンセラ勤務日	○	△
23	火	保護者懇談⑥4時間授業	○	△
24	水	5時間授業	○	×
25	木	I 節終了全校集会 5時間授業	○	×
26	金	夏季休業開始～8/25(日)	-	○
27	土		-	○
28	日		-	○
29	月	夏休み学習会① 諸費引き落とし日	-	△
30	火	夏休み学習会②	-	△
31	水		-	○

市内中体連大会 6月14日(金)、15日(土)

3年生を中心に、どの部活動もそれぞれの目標に向かって頑張っていました。管内大会への切符を手に入れることができなかった部活動もありましたが、全力を尽くして試合に臨んでいた姿は見ていた人に大きな感動を与えてくれました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。



中体連壮行会 選手宣誓

避難訓練 6月4日(火)

今年度1回目の避難訓練(火災想定)を実施しました。「おはしも」を合い言葉に、出火場所(4F 理科室)を避け、非常口からグラウンドに、落ち着いて速やかに避難することができました。緊急時に身を守ることができるよう、今後も8月に2回目(地震想定)を予定しています。

第1回定期テスト 6月21日(金)

1年生にとって初めての定期テストでした。単元テストとは異なり、1～2カ月の間に学習した内容から出題されるため、日頃から計画的に勉強を進めていく必要があります。テストが返却され、家庭学習の大切さを実感している人も多いと思います。今後、得点通知表が配付されますが、テストに向けての学習の進め方はどうだったか、テストで解けなかった問題や理解が足りなかった部分をこれからどう学習するかなどを明らかにして、さっそく今日から取り組んでほしいと思います。

PTA 活動

第1回PTA 専門委員会合同会議 6月17日(月)

全体会の後、専門委員会に分かれて委員長と副委員長を選出し、年間活動計画を作成しました。保護者同士のつながりを深め、子供たちの健やかな成長につながる、持続可能な活動を工夫して進められればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

専門委員会での話し合いの様子



令和6年度 PTA 委員のご紹介

	学年委員会	総務委員会	地区委員会
委員長	お名前は専門委員会の資料でご紹介させていただいています。		
副委員長			
委員			
	おやじの会	☆おやじの会 会員募集中! 会員登録票または電話でご連絡ください。	
会長	☆PTA 委員がまだ決まっていない学級があります。皆様のご協力をお願いいたします!		
副会長			
会員			

ペーパータワー、お絵かきリレーで交流

小中連携・一貫教育

小学6年生中学校体験① 6月18日(火)

小6児童が中学校に登校し、5、6時間目に小学校間での交流や校内見学、質問への回答などを行いました。中学校生活を少しでもイメージできればと思います。2回目の交流は10月24日(木)に予定しています。部活動体験もありますので楽しみに!



●教職員合同研修会② 7月24日(水) 全体研修会・専門委員会の活動状況の交流、他

7月に会議日の水曜日はないため、「向陽台水曜塾」はありません。登録して下さる方、募集中です!!



学校運営協議会

今年度1回目の会議を3校(向陽台中・向陽台小・泉沢小)合同で6月24日(月)に行い、学校経営や目指す子ども像について確認しました。今後も学校と保護者、地域住民が一体となり、地域に開かれた信頼される学校づくりを進めてまいります。

●向陽台中 学校運営協議会委員のご紹介

連合会長、柏陽町内会長
向陽台つし幼稚園長
白樺町内会長
元PTA会長
PTA会長

他に、校長、教頭、教務主任の合計8名が委員です。